



## «Les responsables sont à l'écoute»

**Claudia Andaloro, apprentie conductrice de véhicules lourds en première année, partage ses impressions sur sa formation.**

### **Claudia, pourquoi avez-vous choisi Migros Genève pour effectuer votre apprentissage?**

Je souhaitais évoluer dans un environnement où je pourrais apprendre les compétences techniques nécessaires pour devenir conductrice de véhicules lourds tout en étant soutenue dans mon développement personnel et professionnel. Reconnue et offrant une grande diversité de services tout en ayant une forte culture de la formation, Migros Genève est également très impliquée dans la communauté locale, avec des valeurs qui rendent mon travail encore plus gratifiant. Je ne regrette pas mon choix!

### **Pourquoi avoir choisi cette profession?**

J'étais attirée par le défi, la responsabilité de la conduite de véhicules lourds. On doit faire preuve de précision, de vigilance et de compétences techniques. J'aime aussi l'idée de pouvoir jouer un rôle clé dans la logistique et l'approvisionnement. Chaque jour est différent et l'aspect pratique me motivait aussi beaucoup.

**Qu'est-ce qui vous plaît aujourd'hui dans votre apprentissage?**

Mes collègues sont toujours prêts à m'aider et à partager leur expérience dans une ambiance bienveillante. J'ai appris énormément, que ce soit sur les techniques de conduite ou les aspects logistiques, et j'ai l'impression de progresser constamment. On m'a très vite offert l'opportunité de conduire et de toucher à tout. C'est très motivant!

### **Pourquoi conseillerez-vous de réaliser son apprentissage à Migros Genève?**

C'est un excellent choix si vous cherchez un environnement de travail dynamique avec de belles valeurs. Migros Genève investit dans ses apprentis, au niveau des compétences techniques et du développement personnel. Les responsables sont à l'écoute et les équipes sont soudées. Et Migros Genève offre de réelles opportunités de progression.

**Plus d'informations sur les apprentissages disponibles pour la rentrée 2025:**



Une expérience unique

### **De Zurich à Genève pour son apprentissage**

Cette année, Leander Liebhard, apprenti en 2<sup>e</sup> année à la Fédération des coopératives Migros à Zurich, effectue un échange de 6 mois à Migros Genève, dans le service Business Support. «J'avais un étudiant de Fribourg en échange dans ma classe au collège et j'avais envie de faire pareil pour apprendre le français. J'ai choisi Genève, car c'est la plus grande ville après Zurich, confie-t-il. Je suis très content de cette expérience. Je découvre une nouvelle vie et la culture suisse romande dans le monde Migros tout en apprenant le français.»